

## **Premiere am Gotthard: Der erste Zug rollt**

■ **Luzern.** Zum ersten Mal ist ein Zug durch den noch im Bau befindlichen längsten Eisenbahntunnel der Welt gefahren. Für die 57 Kilometer lange Strecke des Gotthard-Basistunnels zwischen Bodio im Schweizer Kanton Tessin und Erstfeld im Kanton Uri brauchte er sechs Stunden. Nach der Fertigstellung im Jahr 2016 wird die Durchfahrt nur noch etwa 20 Minuten dauern. Durch den Tunnel, mit dessen Bau 2010 begonnen wurde, soll sich die Zugfahrtzeit zwischen Zürich und Mailand um eine Stunde auf etwa zwei Stunden und 40 Minuten verkürzen.